

Brückenschlag in die Heimat

Physiotherapeut Michael Birkners praktiziert in Rheda

(bew) Ob durch sportliche Beanspruchung, körperliche Tätigkeiten, Verletzungsfolgen oder Fehlhaltungen – nahezu jeder kennt Schmerzen in Rücken, Nacken oder Extremitäten. Wer Linderung bei funktionellen physischen Beschwerden sucht, kann sich ab dem 1. März 2021 in die fachkundigen Hände von Michael Birkners begeben. Der staatlich anerkannte, erfahrene Physiotherapeut eröffnet im Hotel Königs in der Berliner Straße in Rheda eine Privatpraxis.

Birkners, der ursprünglich aus Rheda stammt, betreute in den Jahren 2000 bis 2005 die Fußballmannschaft des FC Schalke 04 und zählt heute Weltklassesportler aller Disziplinen, wie den Eishockey-Profi Leon Draisaitl zu seinen Patienten. Auch die Musiker der Red Hot Chili Peppers und zahlreiche Prominente aus Film und Fernsehen vertrauten bereits auf die Expertise des Physiotherapeuten.

Bereits seit 2006 betreibt Michael Birkners eine Privatpraxis in Santa Ponsa auf Mallorca. Zahlreiche seiner Patienten, vor allem aus Ostwestfalen-Lippe und dem Ruhrgebiet schwören auf seine Behandlungen und scheuen nicht den Weg auf die Baleareninsel, um sich dort von ihm therapieren zu lassen. Aufgrund vielfacher Anfragen reifte dennoch nach und nach der Wunsch, auch in der alten Heimat wieder Behandlungen anzubieten. Michael Birkners praktiziert nun in der Praxis in der Berliner Straße 47 und schlägt so eine Brücke zwischen den beiden Standorten Mallorca und Rheda. Ein Kontaktformular und weitere Informationen finden sich auf der Webseite www.michael-birkners.com. Termine können auch telefonisch unter der Mobilnummer 0172 850 81 68 gebucht werden.



▲ Michael Birkners